

PCR ratifica la calificación de “AAA” a la Cuarta Emisión de Obligaciones de Largo Plazo Empresa Durini Industria de Madera C.A. EDIMCA

Ciudad de Quito (septiembre 14, 2022): La calificación se sustenta en la experiencia del emisor en sector maderero con más 58 años en el mercado. Paralelamente la empresa, exhibe un incremento en sus ingresos operacionales como efecto de un mayor dinamismo del sector y de las estrategias enfocadas al servicio y transformación del producto, elementos que influenciaron en sus flujos. Por otro lado, exhibe niveles de liquidez y solvencia mayores; igualmente su deuda financiera se expandió principalmente por la adquisición de créditos bancarios. Asimismo, tomando en cuenta el EBITDA generado a la fecha de corte, la compañía le tomaría 1,94 años concluir con todas sus obligaciones financieras, lo que indica una adecuada capacidad de generación de flujos operativos. Sin embargo se observa una disminución de la utilidad neta que impactó en sus indicadores de rentabilidad no obstante se encuentran dentro de lo proyectado por la empresa. Finalmente, las proyecciones están de acuerdo con las previsiones macroeconómicas y su comportamiento interno.

La compañía cuenta con 58 años en el sector maderero comercializando una amplia gama de productos y servicios a través de su red de atención y distribución a nivel nacional, que abarca 26 locales propios, 10 franquicias, 3 centros de distribución, 3 centros de servicio y más de 150 distribuidores.

El plan estratégico de la compañía se enfoca en dos objetivos principales de mediano plazo: 1) resolver las necesidades de los clientes y 2) mejorar paulatinamente la rentabilidad del negocio. Para lo anterior se están gestionando diferentes perspectivas como: capacitación y certificación del personal de posiciones clave, implementación de soluciones tecnológicas en pro de reducir tareas operativas y mejorar los tiempos de servicio, inversiones en maquinaria que aumenten capacidades productivas y ofrezcan al mercado soluciones innovadoras, inversiones en un plan de expansión comercial, robustecimiento del sistema de gestión (procesos) y ampliar su certificación de calidad a nivel nacional; e, implementación de procesos de I+D en la cadena comercial y de marketing

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Manual de Calificación de Riesgo -PCR

Información de contacto:

Alexandra Cadena

Analista Principal

fremache@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.